鬼怒川クリーン作業とマスのつかみどり大会

7月6日、蓼沼親水公園特設会場で第31回マスのつかみどり大会が5年ぶりに開催されました。

河川愛護月間 (7月1日~31日) における本町の取組みとして、参加者たちは鬼怒川河川敷のゴミ拾いを行った後、会場へと移動し 「よーいスタート!」 の掛け声とともに、一斉にマスのつかみどりが始まりました。

参加した小学生たちは「捕まえた!」と嬉しそうに家族に見せるなど、楽しむ様子が 見られました。





本郷北学童野球クラブ 県大会優勝

7月10日、本郷北学童野球クラブの皆様が表敬訪問され、「高円宮賜杯第44回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント栃木県予選」で優勝したことを星野町長へ報告されました。

今大会は31チームが出場し、決勝戦では昨年準優勝の田沼アスレチックBBC(佐野)に8-5で競り勝ち、初優勝を飾りました。決勝戦を振り返り、黒崎翔太主将(本郷北小6年)は「接戦になることは分かっていた。四回で同点に追いつかれた時からが勝負だと思った。自分が絶対に打って勝利に導くと信じて打席に立ち、実際に打てた

時は嬉しかった。」と話してくれました。初めての全国大会への出場ということで、選手たちからは「全国大会はとにかく全力で楽しみたい。」と声を揃えて話してくれました。

優勝した本郷北学童野球クラブは、8月15日(木)~21日(水)に明治神宮野球場(東京都)で行われる全日本大会に出場します。全国大会での皆様の活躍を楽しみにしています。





かみたんメールの登録は下記アドレスに 空メールを送信してください t-kamitan-mail@sg-p.jp

人口と世帯 【令和 6 年 7 月 1 日現在】(対前月比) - ロ: 20 811 1 (-55) # # # # : 12 681 # # (-15)

人 口:30,811人(一55) 世帯数:12,681世帯(一15) 月 性:15,880人(一23) 女 性:14,931人 (一32)